



Ottawa, le 20 octobre 2022

Chers parents, tuteurs et tutrices,

Nous communiquons avec vous concernant les négociations entre le Syndicat canadien de la fonction publique (SCFP), qui représente le personnel administratif ainsi que le personnel de conciergerie et d'entretien au Conseil des écoles publiques de l'Est de l'Ontario (CEPEO) et le gouvernement de l'Ontario.

Le SCFP, dont la convention collective est échue depuis le 31 août 2022, a déposé un rapport de non-constitution d'une commission ("No-board Report") le 7 octobre dernier. Cela signifie que le SCFP pourrait entreprendre des moyens de pression à compter du 3 novembre 2022, advenant qu'aucune entente ne soit conclue d'ici cette date.

Pour le moment, nos écoles fonctionnent comme à l'habitude. Nous surveillons de près l'évolution de la situation. Soyez assurés que nous vous informerons de tout changement susceptible d'avoir un impact sur le fonctionnement de nos écoles.

Je vous remercie de votre confiance et vous souhaite une belle fin de semaine.

Sylvie C.R. Tremblay
Directrice de l'éducation